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Jahresbericht 2022 

  

des Schützenvereins Weggis  
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Verehrte Ehrenmitglieder  

Liebe Vorstandskolleginnen und –Kollegen  

Geschätzte Schützenkameradinnen und –Kameraden  

  

  

  

Im 2022 durften wir endlich wieder ein normales Vereinsjahr erleben. Endlich 

konnten wir wieder an diversen Schützenfesten teilnehmen und auch unsere 

Vereinsanlässe ohne Einschränkungen abhalten. 

 

Nebst dem Besuch diverser Schützenfeste im Kanton Luzern war der 

Saisonhöhepunkt die Teilnahme am Urner Kantonalschützenfest. Wir konnten unser 

Programm auf der Schiessanlage Ennetbürgen absolvieren. Gemeinsam mit dem 

Vereinsbus reiste man nach Ennetbürgen. Nach dem Empfang der Auszeichnungen 

in Seedorf kehrte man nach Weggis zurück, wo man am Abend gemeinsam in 

Viktoria das Nachtessen einnahm und so einen schönen kameradschaftlichen Tag 

abschloss.  

 

Sämtliche Resultate und Ranglisten sind auf unserer Homepage einsehbar. 

Die Homepage ist immer aktuell mit Berichten, Fotos und Jahresprogramm. 

Benützt unsere Homepage:   www.schuetzen-weggis.ch  

  

  

  

Obligatorisch  

  

Im Berichtsjahr haben 153 Personen das Obligatorisch absolviert (Vorjahr 105 keine 

Schiessplicht). Total 51 erreichten die Anerkennungskarte. Höchstresultat Küng Jost 

jun. und Dahinden Sabrina je 81 Punkte. 

  

Feldschiessen  

  

Im Berichtsjahr nahmen 134 Personen am Feldschiessen teil (Vorjahr 99). Mit der 

Durchführung des Firmenwettkampfes konnte die Beteiligung wieder massiv erhöht 

werden. 53 Schützen und Schützinnen erreichten ein Kranz berechtigtes Resultat, 65 

Teilnehmer erhielten die Anerkennungskarte. Mit 68 Punkten erreichte Schatzmann 

Ivan das Höchstresultat. 
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Luftgewehrschiessen  

 

Erstmals seit zwei Jahren konnte am 11. Januar 2023 mit dem Luftgewehrschiessen 

wieder begonnen werden. Es ist zu hoffen, dass wir so endlich wieder 

Schützennachwuchs rekrutieren können. 

  

  

Schützenrestaurant  

  

Im 2022 könnten wir unser schönes Schützenrestaurant endlich wieder ohne 

Einschränkungen nutzen, so dass nach dem Training die Kameradschaft wieder 

gepflegt werden konnte. Trotz Investitionen und Reparaturen resultierte im 2022 ein 

Ertrag von Fr. 1'196.55.   

  

  

Vereinsrechnung  

  

Unsere Vereinsrechnung schliesst wieder mit einem Verlust ab. Der Verlust ist auch 

darauf zurück zu führen, dass die Mitgliederbeiträge immer tiefer ausfallen und die 

Fixkosten Scheibenunterhalt, Versicherungen, Chilbischiessen und Beiträge im 

grösser werden. 

So müssen wir im 2023 die Hauptrahmen ersetzen, was Kosten in der Höhe von 

rund Fr. 24'000.00 auslöst.  

  

Nachwuchs 

Wir sind für die Zukunft dringend auf neue Schützen und Nachwuchs angewiesen. 

Wir alle sind gefordert, den Nachwuchs vom Schiesssport zu begeistern und zu 

fördern. Den Weg zum Schiessen nach dem Jungschützenkurs finden die 

Jugendlichen nur, wenn man sie begleitet und an Schiessanlässe mit nimmt. 

  

 

 

Zum Schluss möchte ich allen danken, die in irgendeiner Art für den Verein tätig 

waren.  

  

Nebst den Standaufsichten wurden die Vorstandsmitglieder zu folgenden Sitzungen 

aufgeboten.  

  

1 Schiessrapport  

1 Schiessrapport Eidg. Feldschiessen  

1 Präsidentenkonferenz  

2 Vorstandssitzung  

  

Am Schluss meines Jahresberichts möchte ich auch meinen Vorstandskolleginnen 

und Kollegen für ihren Einsatz herzlich danken.   
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Speziellen Dank gebührt unserem Jungschützenleiter Beat Stutzer und seinem 

Helferteam. Sie haben mit der Ausbildung und Betreuung des Nachwuchses einen 

verantwortungsvollen Auftrag.   

 

Danken möchte ich auch Spielmann André und Lukas Pfrunder für den 

Scheibendienst und den Unterhalt der Umgebung Scheibenstand und Schützenhaus.  

  

Danken möchte ich auch allen Helferinnen und Helfern, welche uns in diesem 

speziellen Jahr tatkräftig unterstützt haben.   

  

  

Danken möchte ich dem Gemeinderat von Weggis und Greppen für die  

Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr. In den Dank einschliessen möchte ich 

die Bevölkerung der beiden Gemeinden.  

  

  

Ich wünsche allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern ein gesundes und glückliches 

2023.  

  

  

  

Weggis im Dezember 2022  

Schützenverein Weggis Der 

Präsident:  

Willy Felder    


